



Querida comunidad escolar,

¡Bienvenidos de nuevo a otro emocionante año escolar en Terra Linda! Esperamos que haya tenido un verano reparador y rejuvenecedor, lleno de momentos memorables y tiempo de calidad con familiares y amigos. Durante el verano, nuestro equipo ha estado trabajando arduamente preparándose para un año escolar excepcional. Nuestra dedicación a brindar un espacio seguro y de apoyo para nuestros estudiantes sigue siendo nuestra prioridad.

Nuevo este año:

Nos complace anunciar que a partir de este año, nuestra escuela hará la transición a un sistema de calificaciones basado en el dominio. Este enfoque se centra en evaluar el dominio de los estudiantes de habilidades y conocimientos específicos, en lugar de las tradicionales calificaciones con letras.

¿Por qué calificar según el dominio?

El cambio a una calificación basada en el dominio está diseñado para proporcionar una evaluación más precisa y significativa del aprendizaje de su hijo. Este sistema nos permite claramente:

- Comunicar progreso
- Y Fomentar el dominio
- Brindar a los estudiantes múltiples oportunidades para demostrar su comprensión y mejorar sus habilidades.
- Permite que los estudiantes cumplan con los mismos altos estándares y reciban el apoyo que necesitan para tener éxito.

¿Cómo funcionará?

En un sistema basado en el dominio, los estudiantes son evaluados según su capacidad para alcanzar objetivos de aprendizaje específicos. Las calificaciones reflejarán:

- Dominio del contenido: qué tan bien los estudiantes comprenden y pueden aplicar conceptos clave.
- Desarrollo de habilidades: la eficacia con la que los estudiantes pueden demostrar habilidades específicas.
- Mejora Continua: Oportunidades para que los estudiantes evalúen y mejoran su desempeño.

Diferencia en Boleta de calificaciones:

Las calificaciones basadas en el dominio difieren significativamente de las calificaciones con letras tradicionales que se ven en una boleta de calificaciones estándar.

- En lugar de A, B y C, los estudiantes reciben puntuaciones de competencia que van del 1 al 4. No asocie los 1 y 2 con ninguna C, D o F.
- Una puntuación de 1 indica comprensión inicial, 2 muestra competencia en desarrollo, 3 significa competencia y 4 representa competencia avanzada.



- A diferencia de las calificaciones con letras, las puntuaciones de competencia se centran únicamente en el aprendizaje y dominio real del material por parte del estudiante.
- A veces notarás que áreas en la boleta de calificaciones se dejan en blanco, esto indica que los estudiantes aún no han cubierto esa habilidad. También notarás 1 y 2 al comienzo del año, esto también es muy común ya que los maestros tienen el año para cubrir un estándar. Esto significa que los estudiantes están aprendiendo la habilidad pero todavía están en el proceso de dominarla para el año.
- A veces también notarás que rara vez se dan 4. Esto se debe a que 3 es el dominio del estándar que un estudiante debe alcanzar para su nivel de grado actual.

Nueva forma de mantenerse conectado!

Le animamos a mantenerse informado y comprometido. Nuevo este año: El Distrito Escolar de Jordan ahora utilizará Parent Square para compartir comunicaciones de las escuelas y el Distrito. ParentSquare ha reemplazado a Skylert como la nueva plataforma de comunicación del Distrito. Con ParentSquare recibirá todas las comunicaciones del distrito y de la escuela por correo electrónico, mensaje de texto y/o aplicación, según sus preferencias. Los mensajes pueden traducirse a su idioma materno preferido indicado en Skyward. Recibirá un correo electrónico o mensaje de texto de invitación. Utilice el enlace para configurar sus preferencias de notificación. Puede utilizar la aplicación Parent Square en cualquier dispositivo. La aplicación está disponible en www.parentsquare.com. También puedes comunicarte a través de correo electrónico y mensajes de texto sin descargar la aplicación.

Las listas de clases no se publicarán en las puertas de entrada; en su lugar, deberá iniciar sesión en su cuenta familiar de Skyward después del 5 de agosto de 2024 para averiguar quién es el maestro de su estudiante. Tendrá la oportunidad de conocer al maestro durante nuestro Meet and Mingle el 20 de agosto; consulte el folleto para obtener más información.

Le pedimos que ayude a mantener seguros a nuestros estudiantes siguiendo nuestros procedimientos para dejar y recoger a la escuela. Utilice la primera semana de clases para enseñarle a su hijo su plan para dejar y recoger a sus hijos. Puede acompañarlos hasta su fila y enseñarles su ubicación durante la primera semana, pero le pedimos que después de la primera semana de clases no acompañe a su hijo hasta su fila. Esto ayuda a mantener seguro nuestro patio de recreo. Nuestro objetivo es crear un entorno de aprendizaje donde cada estudiante pueda prosperar. Si tiene alguna pregunta o necesita más información, no dude en contactarnos al 801-282-8036.

Gracias por su continuo apoyo y colaboración en la educación de su hijo. Esperamos tener un año fantástico lleno de aprendizaje, crecimiento y logros.

¡Se acercan los eventos!

o Reúnase y socialice el 20 de agosto de 9 a 10 a. m. O de 2 a 3 p. m. Ver invitación adjunta para más información.
o El primer día de clases para los grados K-6 es el 21 de agosto.

Atentamente,



Principal Martinez